



COSTA MIT NOCH MEHR MITTELMEER-KREUZFAHRTEN

Ab dem Frühjahr legt die Costa Fortuna zusätzlich zu neuen 14-tägigen Routen ab

Ziele sind die Kanarischen Inseln, Griechenland sowie die Türkei

Costa mit insgesamt neun Kreuzfahrtschiffen auf dem deutschen Markt

Hamburg, 24. Februar 2023 - Aufgrund der starken Nachfrage weitet Costa Kreuzfahrten das Angebot für diesen Sommer im Mittelmeer deutlich aus und legt zusätzlich zu ganz neuen Fahrten mit der Costa Fortuna ab. Die Costa Fortuna ergänzt die bestehende Flotte aus acht Costa Kreuzfahrtschiffen inklusive der beiden Flaggschiffe Costa Smeralda und Costa Toscana.

Das jetzt veröffentlichte Programm der Costa Fortuna umfasst gleich vier neue Fahrtgebiete: Neben zwei unterschiedlichen Kreuzfahrtrouten zu den Kanarischen Inseln, nimmt die Costa Fortuna auch Kurs auf die Griechischen Inseln in Kombination mit Ibiza und Mallorca sowie die Türkei mit zusätzlichen Anläufen in Athen und Malta. Als Starthäfen sind sowohl Savona als auch Rom und Barcelona möglich.

„Ein äußerst attraktives Routing der Costa Toscana mit traumhaften zweiwöchigen Kreuzfahrten und Anreiseoptionen mit dem eigenen PKW, dem Flugzeug oder per Bus“, beschreibt Dr. Jörg Rudolph, Geschäftsführer Costa Kreuzfahrten Deutschland, das neue Programm.

Im November startet die Costa Fortuna zu einer vierwöchigen Grand Cruise in Richtung Karibik, um in den Wintermonaten zweiwöchige Kreuzfahrten durch die Karibik ab Guadeloupe anzubieten. Die neuen Kreuzfahrten der Costa Fortuna sind ab sofort buchbar.

Weitere Informationen unter www.costakreuzfahrten.de.

Pressekontakt:

Emmi Ünsal, Communication Manager Deutschland, Costa Kreuzfahrten | emmilucia.uensal@de.costa.it
| + 49 40 30239502

John Will Kommunikation für Costa Kreuzfahrten | info@will-kommunikation.de